

NOTES LOCALES

Nous saluons avec plaisir l'arrivée parmi nous de M. Edgar Poirier, B.A., M.A., de Campbellton, qui a pris charge du département Commercial. M. Poirier est un gradué de l'Université du Collège St. Joseph où il obtint les titres de bachelier en Art puis ensuite de Maître en Art. M. Poirier enseignera la comptabilité.

La rentrée des élèves du Couvent des Filles de la Sagesse, à Edmundston aura lieu mardi prochain le 2 septembre.

M. Chs. Thibault marchand de chaussures à Montréal, est actuellement en visite chez son frère M. J.-N. Thibault.

Mme R. Leboeuf, est partie cette semaine pour Campbellton où elle suivra un traitement du spécialiste Pinault à l'Hôpital de cette ville.

M. Henri Saucier de Baker Brook et sa dame étaient de passage en ville dans le cours de la semaine, en route pour St Basile.

Le concours de popularité, au profit de l'église, a été gagné par Mlle E. Grandmaison. Celle-ci avait comme concurrente Mlle I. Simon. Le concours de beauté, également au profit de l'église, pour la plus jolie demoiselle qui ira sur le terrain du bazar, a été gagné par Mlle Eva Leblanc.

M. et Mme Hector Boucher de la Rivière du Loup, ainsi que Mme E. Boucher et Adélaïde Boucher étaient la semaine dernière les hôtes de leur oncle M. A. Boucher de l'Hotel Royal.

Jeu dernier, à l'Hotel Windsor, il y eut un banquet en l'honneur de M. C. Stevens, à l'occasion de son départ. Un grand nombre de ses amis y assistèrent et comme marque d'estime on présenta au héros de la fête une magnifique plume-réservoir.

Nous ne saurions passer sous silence la magnifique soirée que les amateurs du Cercle Montecristo de Clair nous ont donnée, mercredi soir au Théâtre Casino. Cette pièce "Madame X" que beaucoup de professionnels dans l'art théâtral se refusent à jouer pour sa grande difficulté, a été maîtrisée par les amateurs de Clair et rendue à la perfection. Nos félicitations à ces jeunes amateurs et spécialement à leur directeur dont une grande partie du succès lui revient. Nous souhaitons que le Cercle Montecristo revienne nous voir souvent.

M. J. Morency, gérant de la Banque d'Hochelaga en notre ville est revenu hier de ses vacances passées dans la Beauce.

M. L. Trotter, comptable à la Banque d'Hochelaga, ici, vient d'être transféré à Cabano. Il est remplacé par M. L. O'Keefe de Trois-Pistoles.

M. le Dr Desrochers, d'Edmundston, alors qu'il se rendait à la Rivière du Loup, dimanche dernier, a eu son automobile endommagée par une automobile américaine qui vint se jeter sur lui. Personne n'a été blessé.

MARIAGE

DIONNE-LEBLANC.— Lun. prochain, le 1er septembre, aura lieu le mariage de M. Albert Dionne, avocat d'Edmundston, avec Mlle Edna Leblanc, dans l'église paroissiale de Bouctouche, N. B. Pas de cartes.

TRISTE ACCIDENT

A QUISIBIS.— Le jeune fils de M. Fred Thibault s'est noyé hier en tombant dans la rivière alors qu'il remplaçait pour quelques heures un employé du moulin de la Eastern Township Lumber Co. Son cadavre a été immédiatement repêché. Sa mère qui était en visite aux Etats Unis, lors de l'accident, a été rappelée chez elle par message et est attendue demain matin. Le jeune garçon était âgé de quatorze ans. Nos sympathies à la famille si cruellement éprouvée.

IL VA MIEUX

M. Mac Soucy, de St Basile, qui avait été transporté à l'Hôpital à la suite de blessures assez sérieuses alors que sa voiture avait été frappée par l'automobile de M. Denis Z. Daigle à pu retourner chez lui ces jours derniers. Son état s'améliore rapidement et tout danger pour sa vie semble disparu.

AUTRE ACCIDENT

Dimanche dernier, un jeune garçon du nom de Antoine Bétab, dont les parents demeurent à St Jacques, a été frappé par une automobile dans le village de Ste

Petites Annonces

TARIF.— A vendre, à louer, Demandes pour institutrices, employés, maisons de pension etc. : annonces pour objets perdus, etc., etc. Ne devant pas excéder 200 caractères sur une colonne, 1ère insertion, 50 cents—inscriptions subséquentes 25 cents. Ces annonces sont payables à l'avance. Sinon une charge minime de 15 sera ajoutée pour couvrir les frais de perception.

TERRE A VENDRE.— Une des plus belles terres de Ste Luce, Maine, bornant à la rivière St-Jean, près de l'Eglise et de la Gare, 110 acres dont la moitié en culture, la balance très bien boisée y compris une belle sucrerie, pour prix et conditions, s'adresser à : "Ferme" Casier 104, Québec.

AUTORISATION.— M. R. LeBoeuf a été nommé agent pour la province, pour La Townsend Piano Co., de St Jean, avec autorisation de faire la collection des argents dues à cette compagnie dans toute la province.

VOULEZ-VOUS UN PIANO OU UN GRAMOPHONE??— Nous en avons de tous les prix et pour tous les goûts. Nos instruments de musique sont des meilleurs marques. Pour détails, prix et conditions adressez vous à : R. LEBOEUF Représentant la Townsend Piano Co., de St. Jean.

SAINT JACQUES, N. B.— Mme. Vve Urban Babineau de Chatham était en visite au presbytère dimanche dernier. Messieurs le Dr Sormany et Caliste Savoie, principal de l'école à Edmundston, étaient de passage ici, samedi dernier, en route pour une partie de pêche, qui fut assez fructueuse— sans être la pêche miraculeuse, dit-on.

M. Ludger Ouellet de St Quentin, organisateur de la Coopérative Acadienne, est dans nos parages depuis quelques jours et y fait une propagande très active. Il est à espérer que cette coopérative prouvera ce qu'on en prétend, car il serait regrettable que nos gens se fissent encore prendre. Ils ont tant été joués par ces chers "Passants".

M. Hilaire Daigle récemment revenu de l'hôpital à Montréal où il y avait subi une très sérieuse opération, continue de prendre un mieux très prononcé. Nous lui souhaitons un prompt et complet retour à son ancienne santé.

M. Poul Côté, marchand de bois en futilite, de Notre Dame du Lac était ici dimanche dernier avec son curateur. Ils visitaient les créanciers de la fameuse société "Côté & Beaulieu" afin de s'assurer des montants dus.

Ecore une fameuse banque-roule qui n'aide certainement pas nos pauvres gens pas trop crédules.

A lons, Amis de St Jacques! Vous avez ici même des acheteurs responsables qui ne peuvent peut-être pas vous offrir tout ce que vous avez de marchandises, mais qui vous paieront ce qu'ils vous promettent. Quand donc cesserons nous de vous laisser empiéter et jeter la poudre "blanche" aux yeux??

Le Révérend Félix Verret rendait visite à notre Curé le Rév. M. P. Babineau, mardi.

Mlle Joséphine Morneau qui depuis deux ans étudiait l'art de soigner et garder les malades, à Nashua, N.-H., et qui y vient de subir ses examens avec grande distinction, est actuellement en visite de repos chez son père, M. Charles Morneau de Plourde.

Aux Cultivateurs et Volons qui ont des abattis à brûler on me prie de dire que le Gardé Forestier est maintenant à leur disposition et que dès qu'il sera averti il s'occupera de s'entendre avec les intéressés pour la journée qu'il lui sera loisible d'aller surveiller ces feux.

Donc que tous ceux qui ont des abattis à brûler en avertissent immédiatement M. Octave King. Qu'on profite de cette occasion car M. King a été averti qu'il n'y aura aucun permis de brûler le printemps prochain.

Anne, la victime, qui souffre de débilité mentale, s'amusa à courir après les automobiles qui passaient. L'on nous dit qu'elle n'est pas grave, et qu'au fait qu'il sera mieux, il sera envoyé à l'asile de Fairville.

LE FRANCAIS EST INDISPENSABLE

Revenant d'un voyage en Europe Sir John Willison, journaliste canadien en vue, a exprimé l'opinion que la connaissance du français est absolument indispensable à quiconque veut se tenir au courant des choses. Sir John croit que l'étude du français devrait être obligatoire pour tous les canadiens et que l'on devrait prendre toutes les mesures possibles pour faire du Canada un grand pays bilingue. Sir John va jusqu'à dire qu'il est plus important pour le Canadien-Anglais de connaître le français que pour le Canadien-français de connaître l'anglais.

Le journaliste canadien croit que l'immigration au Canada va être très active sous peu, mais il a constaté que le Canada n'est pas aussi connu en Angleterre que l'est l'Australie. A Wembley, Sir John déclare que les produits canadiens obtiennent beaucoup de succès.

RENTREE DES ELEVES GRANDE FETE AU COUVEN MUSICALE A LA D'EDMUNDSTON RIVIERE DU LOUP

MARDI LE 2 SEPTEMBRE.— La rentrée des élèves au couvent d'Edmundston aura lieu mardi prochain le 2 septembre.

A l'heure actuelle où l'on se plaint tant du manque d'enseignement religieux dans nos écoles, du manque de formation morale chez nos enfants, il est du devoir des parents d'assurer à leurs jeunes enfants une formation chrétienne. C'est lorsque l'enfant commence à aller à l'école qu'il faut lui inculquer dans l'âme et l'intelligence les principes religieux qui feront de lui une personne d'avenir.

Le couvent d'Edmundston, sous la direction des Filles de la Sagesse, est l'endroit tout désigné pour recevoir une telle formation. Ces bonnes Soeurs qui se dévouent pour l'éducation des jeunes enfants méritent tout l'encouragement possible. Leur dévouement inlassable qu'elles ont toujours montré dans l'enseignement est une garantie du succès qu'obtiendront les enfants qui leur seront confiés.

ARSENAL SIDING

—Dimanche dernier, Mlle M. L. Chouinard est allée visiter ses parents à St Quentin.

—Mlle Céline Landry de St-Quentin, qui depuis déjà de dix mois était à l'Hôpital de Portland pour suivre des traitements, est maintenant de retour. Nous lui souhaitons un prompt et complet rétablissement.

—M. et Mme Sylvio Malenfant sont allés à St Quentin pour visiter des amis. Ils étaient accompagnés de leur fillelette Alberta.

—M. et Mme Isidore Pelletier sont de retour de leur voyage de noces. Les nouveaux époux paraissent bien enchantés.

—Mme Louis Malenfant qui était allée à St Quentin, est revenue accompagnée de Mme J.-A. H. Landry et de ses quatre fillettes ainsi qu'une de ses nièces. Elles passeront une couple de jours parmi nous.

NOTRE-DAME DU LAC

Il est temps de songer à placer vos jeunes filles dans un couvent. Pourquoi les éloigner de chez-vous, quand vous avez dans la région un Couvent où elles recevraient un enseignement supérieur et où la formation intellectuelle et morale est en tête du programme. Le couvent de Notre-Dame-du-Lac est à l'Honneur chaque année.

BAZAR

Nous remettons à la semaine prochaine la publication des recettes du bazar de la semaine dernière.

AUX DIRECTEURS DE LA SOCIETE D'AGRICULTURE DU COMTE DE MADAWASKA ASSEMBLEE ANNUELLE

L'Assemblée annuelle des directeurs de la Société d'Agriculture du Comté de Madawaska, aura lieu vendredi le 29 courant à 8 heures dans le bureau de M. J.-W. Hall, à Edmundston. Plusieurs questions importantes seront discutées. Les directeurs sont les secrétaires des différentes sociétés d'Agriculture paroissiales du Comté.

LE SECRETAIRE.

CHEVAUX

50 Bons chevaux à Vendre à très bas prix, les chevaux sont près du moulin de M. Rosario Pelletier. Il y en a qui sont domptés et d'autres qui ne le sont pas.

PH. BATES



BIJOUTERIES

Nous Avons Toujours Un Assortiment de BIJOUTERIES de Haute Qualité, et le Plus Nouveau. Nous Engravons Toutes les Sortes de Bijouteries, l'Argentierie et l'Ivoire française. Nous Réparons les Montres Promptement et avec Grand Soins. Nous vous Garantissons entière Satisfaction, et Nous Vous Invitons à Venir Examiner Nos Marchandises.

EDDIE J. ALBERT BIJOUTIER EDMUNDSTON, N. B.

La Réparation des Montres est sous la direction de M. Edgar H. Leblanc, expert de Moncton.

LA NOUVELLE PIPE SICANA

EST INCOMPARABLE Elle possède à la fois tous les perfectionnements qui en font la pipe par excellence et la plus populaire.

C'EST LE REVE DU FUMEUR La pipe "SICANA" est en bruyère; son tirage est parfait; elle est injutable et imbouchable, toujours fraîche, épurée de toute nicotine.

Demandez-la à votre fournisseur, s'il ne l'a pas adressez-vous directement chez : JOS. COTE (Limitée) Importateurs et Négociants Seuls agents pour le Canada \$1.50 Franco par la Maille 188 Rue St.-Paul, Québec

COUVEN DE NOTRE-DAME DU LAC CONGREGATION DES FILLES DE JESUS

Pensionnat, Enseignement supérieur, français, anglais, musique, peinture, art ménager, etc. RENTREE DES ELEVES LE 5 SEPTEMBRE

Cercle DOLLARD des ORMEAUX

OUVERTURE DE LA BIBLIOTHEQUE PAROISSIALE SAMEDI LE 30 AOUT

Nous avons reçu, une partie des livres que nous nous proposons d'avoir. Nous en avons environ 300. Ce sont tous des livres APPROUVES par notre clergé. Il y en a pour tous les goûts.

ABONNEMENT L'Abonnement à la Bibliothèque Paroissiale est de une piastre (\$1.00) par année. Cet abonnement donne droit à deux livres par dix jours. Si quelqu'un désire garder un livre plus de dix jours, il devra payer 5 sous par dix autres jours ou fraction de dix jours.

LOCATION Toute personne, ne voulant pas s'abonner, pourra louer des livres à raison de 5 sous par dix jours ou fraction de dix jours, pour chaque livre.

La Bibliothèque sera ouverte les LUNDIS, MERCREDIS et SAMEDIS de 7 heures à neuf heures.